

Paris 28 dec 91

Cher Monsieur Hayashi

J'aurais pris les deux paravents, et même les quatre, si je pouvais les loger. J'espérais pouvoir en mettre deux au dessus des vitrines de laques mais il faudrait que la hauteur ne dépassât pas 1^m,25, et le longueur 3^m,25. En cherchant partout je ne trouve qu'une seule place (dans l'antichambre et en face du salon) et pour un paravent.

Vous m'obligerez en demandant à vos associés l'autorisation de

me le rendre et je crois que vous pouvez dire que vous aurez toujours cent chances de vendre un seul paravent contre une chance de vendre une paire.

Jamais il ne se trouvera un acheteur qui refuserait de prendre un paravent parceque vous n'auriez pas la paire.

Je vous envoie les morceaux de quelques uns des vases brisés. Voyez je vous prie ce qui peut se raccommoier et faites comme vous feriez pour vous même.

Vous obligerez votre dévoué serviteur.

Ch. Ed. Haviland